

シリーズ 優良事例紹介

交通事故防止!!

わが社の取り組み

第9回 根本運送株式会社 (千葉県船橋市)

M&Aをきっかけに安全指導強化

「安全第一」旗印に遵法意識を向上



安全会議では、事故を起こさなかったドライバーが事例を発表し、事故防止への取り組みを水平展開している

「輸送の安全はわが社の生命線」
トップの方針を示し安全対策を進める



星野 泰彦 専務取締役

根本運送(株)は、大型車により工場出荷製品を近畿地方などに輸送しているほか、タイヤの原料やカルシウムなどの化学原料の輸送、またパンの原料となる小麦粉を輸送するなど、多彩な荷物の輸送を手がけている。同社は昭和26年に東京都創業し、平成14年に船橋市に本社を移転した。その頃、当時の社長が同社の事業売却を検討。群馬県太田市にある太田運輸(同)が同社の事業を取得することになり、15年に同社の全株式が太田運輸へ譲渡された。それにより、同社は太田運輸のグループ企業として新たな一歩を踏み出すことになった。同社の星野専務取締役は、太田運輸による同社の事業の取得以前はサラリーマンをしていたが、21年に同社の専務取締役に就任した。

安全会議では、事故を起こさなかったドライバーが事例を発表し、事故防止への取り組みを水平展開している。M&Aをきっかけに、同社では「安全第一」の旗印を掲げ、遵法意識を向上させている。また、安全指導強化として、社内組織の見直しを実施。また、安全指導も強化し、会社全体を良くしていくための取り組みを果敢に進めた。一方で、こうした社内の変化に不満を抱いたり、取り残されたドライバーは、同社を退社していった。M&Aをきっかけに、法令遵守の意識がドライバーに植え付けられたことで、同社における安全性向上への取り組みが加速していき

「広報とらつく」では、トラック運送事業者の各企業での優良な交通事故防止対策の様子を紹介しています。今回は、M&Aを機に安全衛生管理体制を確立させるとともに、安全性向上への取り組みに一層力を注いでいる、千葉県船橋市の根本運送(株)を紹介いたします。

見極め、「この人なら大丈夫だ」と信頼の置ける人材を採用。3か月の試用期間の間に、業務にあたる姿勢や遵法意識の高さなどを確認した上で、本採用としている。

「輸送の安全はわが社の生命線」
と、同社では「安全第一」という確固たる姿勢を社内外に示すため、掲げて運行している。

Table 1: Safety measures for accident prevention. Title: 「輸送の安全は我が社の生命線」...社長方針. Content: 安全軽視、目先の利益優先の会社はいつか必ず責任を負う。我が社は運輸業を通じて社会に貢献することを第一とし、地道に安全を第一と業務をお客様のために、荷物を大切に扱って、お客様に信頼されることを目指す。

「安全第一」の旗印を掲げ、遵法意識を向上させている。また、安全指導強化として、社内組織の見直しを実施。また、安全指導も強化し、会社全体を良くしていくための取り組みを果敢に進めた。一方で、こうした社内の変化に不満を抱いたり、取り残されたドライバーは、同社を退社していった。M&Aをきっかけに、法令遵守の意識がドライバーに植え付けられたことで、同社における安全性向上への取り組みが加速していき

「ちよっとした油断」が事故の原因に
毎日の習慣付けで油断を断ち切る

2017.5.15 ちら広報室 四季折々 20x20 grid with numbers and seasonal icons.

「輸送の安全はわが社の生命線」
と、同社では「安全第一」という確固たる姿勢を社内外に示すため、掲げて運行している。



「輸送の安全はわが社の生命線」
と、同社では「安全第一」という確固たる姿勢を社内外に示すため、掲げて運行している。

「輸送の安全はわが社の生命線」
と、同社では「安全第一」という確固たる姿勢を社内外に示すため、掲げて運行している。

ヒヤリハット報告書 (Near Miss Report Form) with fields for date, time, location, and description of the incident.

「輸送の安全はわが社の生命線」
と、同社では「安全第一」という確固たる姿勢を社内外に示すため、掲げて運行している。

「輸送の安全はわが社の生命線」
と、同社では「安全第一」という確固たる姿勢を社内外に示すため、掲げて運行している。

企業プロフィール (Company Profile) for Honmoto Transport Co., Ltd. including name, capital, employees, and vehicles.